

Wege werden saniert

Arbeiten | Zahlreiche Güterwege auf Gemeindegebiet werden grundsaniiert. Die Kosten von 20.000 Euro teilen sich Land und Gemeinde.

Von Theresa Puchegger

HÖFLEIN | Seit vergangener Woche wird in Höflein fleißig an Güterwegen im ganzen Gemeindegebiet gearbeitet. Vor allem Wege, die stark befahren und deshalb auch stärker beschädigt sind, werden grundsaniiert. „Neben den besonders stark beschädigten richten wir heuer vor allem auch die nordöstlichen Güterwege her“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer.

Auf einigen Wegen werden nur punktuell besonders gravierende Schäden ausgebessert, auf anderen werden ganze Streckenzüge neu gemacht.

„Wir werden die Löcher ausbessern und die Wege dann mit einer Walze verdichten, damit



Bürgermeister Otto Auer und geschäftsführender Gemeinderat Rudolf Böck (beide VP) bei einem der Güterwege, an denen gearbeitet wird.

Foto: privat

sie die nächsten Jahre gut halten“, meint Auer.

Die Bauzeit wird voraussichtlich rund vier Wochen betragen – bis Anfang Juni sollen die Arbeiten im ganzen Gemeindegebiet abgeschlossen sein.

Insgesamt kosten die Sanierungsarbeiten circa 20.000 Euro – gut die Hälfte davon muss die Gemeinde lockermachen, die restlichen 10.000 Euro stellt das Land NÖ in Form von Förderungen zur Verfügung.